

TEMA: IMITAR LOS BUENOS EJEMPLOS.

INTRODUCCIÓN:

Hay muy buenos ejemplos para imitar y poder agradar a Dios en nuestra vida como cristianos.

El Apóstol Pablo dijo:

Sed Imitadores de Mí.

I Corintios.4:16. Por tanto, os exhorto: sed imitadores míos.

I Corintios.11:1. Sed imitadores de mí, como también yo lo soy de Cristo.

Pablo los exhorta, por tanto, a que sean imitadores de él, es decir, en su devoción desprendida por Cristo y en su amor y servicio infatigables para con sus hermanos creyentes.

Filipenses.3:17. Hermanos, sed imitadores míos, y observad a los que andan según el ejemplo que tenéis en nosotros.

Y debemos observar a los que andan según el ejemplo. Debemos imitar siempre lo bueno.

III Juan.11. Amado, no imites lo malo sino lo bueno. El que hace lo bueno es de Dios; el que hace lo malo no ha visto a Dios.

Gayo es exhortado a apartarse de seguir lo malo y a seguir lo bueno.

Las buenas obras son evidencia de nuestra buena relación con Dios. El que hace lo bueno he imita lo bueno es de Dios.

Hay grandes ejemplos que debemos de imitar, en este estudio queremos ver esos ejemplos para que nos ayuden a hacer lo que agrada a Dios y poderle servir como Él se lo merece.

Debemos ser imitadores en:

1. En dar como la viuda pobre dio. Marcos.12:41-44.
2. En no apartarnos de la adoración. Lucas.2:37.
3. En estar atento a la palabra de Dios. Lucas.10:38-42.
4. En despojarnos para ayudar. Hechos.4:34-37.

5. En ser ricos en buenas obras. Hechos.9:36.
6. En no buscar nuestros propios intereses. Filipenses.2:19-21.
7. En ser piadoso y temeroso de Dios. Hechos.10:1-2.

Estos son algunos buenos ejemplos que vamos a estar estudiando para poderlos imitar y Glorificar a Dios.

Y cumplir con lo que Dios nos manda a cada uno de nosotros seamos diligentes en imitar a los buenos ejemplos siempre.

IMITAR EL EJEMPLO DE LA VUIDA.

Si nosotros hubiéramos estado allí posiblemente hubiéramos dicho que ellos ofrendaban bien por la cantidad de dinero que echaban.

Marcos.12:41. Jesús se sentó frente al lugar donde se depositaban las ofrendas, y estuvo observando cómo la gente echaba sus monedas en las alcancías del templo. Muchos ricos echaban grandes cantidades.

Pero para Jesús no fue así.

Marcos.12:42-43. Pero una viuda pobre llegó y echó dos moneditas de muy poco valor.

V.43. Jesús llamó a sus discípulos y les dijo: «Les aseguro que esta viuda pobre ha echado en el tesoro más que todos los demás.

Una viuda pobre echo solo dos monedas sin mucho valor.

Pero ella echo más que todo los que echaron grandes cantidades, porque ella echo todo lo que tenía.

V.44. Éstos dieron de lo que les sobraba; pero ella, de su pobreza, echó todo lo que tenía, todo su sustento.»

Los otros echaron de lo que les sobraba.

Por eso Jesús alabó a esta viuda pobre.

Ella echo todo lo que tenía sin estar pensado que iba a comer mañana, ella confió en Dios para el sustento del día de mañana.

Mateo.6:25, 33-34. Por eso os digo, no os preocupéis por vuestra vida, qué comeréis o qué beberéis; ni por vuestro cuerpo, qué vestiréis. ¿No es la vida más que el alimento y el cuerpo más que la ropa?

V.33. Pero buscad primero su reino y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

V.34. Por tanto, no os preocupéis por el día de mañana; porque el día de mañana se cuidará de sí mismo. Bástale a cada día sus propios problemas.

Lamentablemente nosotros muchas veces no ofrendamos como deberíamos y nos preocupamos por el día de mañana.

Dios desea que ofrendemos de acuerdo a lo que hayamos prosperado.

I Corintios.16:1-2. Ahora bien, en cuanto a la ofrenda para los santos, haced vosotros también como instruí a las iglesias de Galacia.

V.2. Que el primer día de la semana, cada uno de vosotros aparte y guarde según haya prosperado, para que cuando yo vaya no se recojan entonces ofrendas.

Pero lamentablemente damos de lo que nos sobra.

Primero compramos todo lo de nuestra casa y después apartamos para la ofrenda.

Aunque demos mucho de esa manera, estamos ofrendando mal, primero debe de estar la ofrenda y después lo de la casa.

Muchos dicen yo ofrendo como mi corazón proponga.

II Corintios.9:7. Que cada uno dé como propuso en su corazón, no de mala gana ni por obligación, porque Dios ama al dador alegre.

Pero este texto no va aislado de I Corintios.16:1-2. Al contrario van de la mano ambos, debemos de proponer en nuestro corazón como hayamos prosperado.

Imitemos a esta viuda pobre que dio todo lo que tenía sin estar pensando en el día de mañana. Si iba a comer o no, confió en Dios y nada más.

De su profunda pobreza dio.

II Corintios.8:1-2. pues en medio de una gran prueba de aflicción, abundó su gozo, y su profunda pobreza sobreabundó en la riqueza de su liberalidad.

Estos cristianos habían estado pasando por una gran prueba de tribulación.

Por lo general, las personas así puestas a prueba habrían tratado de ahorrar su dinero para proveer a su futuro.

Y sobre todo si no eran muy prósperos, como sucedía con los macedonios.

No tenían mucho dinero. Pero su gozo cristiano rebosaba tanto que cuando se presentó la necesidad de los santos en Jerusalén, dieron del modo más generoso.

Pudieron combinar tribulación, gozo, pobreza y generosidad.

V.3. Porque yo testifico que según sus posibilidades, y aun más allá de sus posibilidades, dieron de su propia voluntad,

Había también otros rasgos singulares en su generosidad.

Su dádiva no sólo alcanzó a sus posibilidades sino que fueron más allá de sus posibilidades.

Además, lo hicieron espontáneamente, es decir, no tuvieron que ser apremiados, convencidos ni constreñidos.

Fue iniciativa propia, salió de ellos sin que nadie les exigiera nada.

IMITAR EL EJEMPLO EN NO APARTARNOS DE LA ADORACION.

Otro gran ejemplo de imitar es el de Ana. Dice: Que ella nunca se apartaba del templo.

Lucas.2:37. y después de viuda, hasta los ochenta y cuatro años. Nunca se alejaba del templo, sirviendo noche y día con ayunos y oraciones.

Aquí hay una mujer dedicada a las cosas de Dios, entregada en la adoración a Dios. Día y noche ella estaba sirviendo a Dios. Que gran

entrega de esta mujer para adorar y servir a Dios. Su edad muy avanzada no le impedía servir al Señor.

Muchas veces hemos oido decir nunca digas nunca, pero aquí está, esta expresión.

Nunca se alejaba del templo. Era constante estaba siempre reunida para adorar a Dios.

Es lo que tenemos que imitar nosotros no alejarnos de las reuniones de la Iglesia para adorar a Dios.

En Hebreos.10:25. no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca.

No debemos de alejarnos de la adoración a Dios. Muchos tienen por costumbre ausentarse por cualquier cosa de las reuniones de la Iglesia.

Eso no deberíamos de hacerlo, la adoración a Dios es lo más importante en nuestra vida y deberíamos de imitar a Ana que nunca se alejaba del templo.

Los hermanos del primer siglo estaban entregados en las reuniones de la Iglesia.

Hechos.2:46. Día tras día continuaban unánimes en el templo y partiendo el pan en los hogares, comían juntos con alegría y sencillez de corazón,

Estaban de continuo en las reuniones.

Entreguémonos a las reuniones de la Iglesia y no estemos poniendo excusas.

Muchas veces ponemos las excusas de nuestra enfermedad.

¿Qué tal si tuviéramos el problema de la mujer encorvada?

Lucas.13:10-11. Jesús estaba enseñando en una de las sinagogas un día de reposo,

V.11. y había allí una mujer que durante dieciocho años había tenido una enfermedad causada por un espíritu; estaba encorvada, y de ninguna manera se podía enderezar.

La mujer sufría de una severa deformación de la columna desde hacía dieciocho años. Su deformidad era grande; no se podía enderezar.

¿Pero dónde encontramos a esta mujer?

En el templo adoración a Dios. No le impidió las burlas que le hacían en la calle. O lo difícil de caminar. Nada ella estaba para adorar a Dios.

Jacob. Hebreos.11:21. Por la fe Jacob, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró, apoyándose sobre el extremo de su bastón.

Aunque su visión física estaba oscurecida. La escena final de la vida de Jacob lo encuentra adorando apoyado sobre el extremo de su bastón.

Nada impidió que adorara.

IMITAR EN ESTAR ATENTO A LA PALABRA DE DIOS.

Otro gran ejemplo de imitar es el de María que estaba sentada a los pies de Jesús atenta a la palabra de Dios.

Lucas.10:39. Tenía ella una hermana llamada María que, sentada a los pies del Señor, escuchaba lo que él decía.

Marta su hermana estaba preocupada por otras cosas y hasta molesta estaba porque su hermana no le ayudaba.

Lucas.10:40-41. Marta, por su parte, se sentía abrumada porque tenía mucho que hacer. Así que se acercó a él y le dijo: —Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sirviendo sola? ¡Dile que me ayude!

V.41. —Marta, Marta —le contestó Jesús—, estás inquieta y preocupada por muchas cosas,

Pero Jesús alabó a María por su buena dedicación a lo más importante.

Lucas.10:42. pero sólo una es necesaria. María ha escogido la mejor, y nadie se la quitará.

Escuchar estar atento a la palabra de Dios. Muchas veces no entendemos que la palabra de Dios es lo más importante en nuestra vida.

Una cosa es necesaria. La palabra de Dios.

Por eso debemos desecharla, anhelarla como niño recién nacido.

I Pedro.2:2. desead como niños recién nacidos, la leche pura de la palabra, para que por ella crezcáis para salvación,

Pero lamentablemente muchos hermanos descuidan la palabra de Dios. Para ellos es más importante el trabajo la familia y otras cosas que le dedicamos más tiempo que a la palabra de Dios. La palabra de Dios es la única que nos puede llegar a hacer perfectos maduros.

II Timoteo.3:16-17. Toda Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia,

V.17. a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, equipado para toda buena obra.

Solo las escrituras nos van a llevar al cielo, en ella está la vida eterna.

Juan.5:39. Examináis las Escrituras porque vosotros pensáis que en ellas tenéis vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí;

Cuando descuidamos las escrituras estamos descuidando la vida eterna.

Muchos hermanos no estudian en sus casas, y cuando llegan a las reuniones de la Iglesia llegan a dormir, a estar platicando o distraído, eso demuestra que no estamos atento a la palabra de Dios.

Imitemos el ejemplo de María y no el de Marta solo una cosa es necesaria y es la palabra de Dios.

IMITAR EL DESPOJARSE PARA DAR.

Otro ejemplo es el de los hermanos que se despojan de sus cosas para ayudar a los otros hermanos, por eso no había necesitado entre ellos.

Hechos.4:34-35. No había, pues, ningún necesitado entre ellos, porque todos los que poseían tierras o casas las vendían, traían el precio de lo vendido,

V.35. y lo depositaban a los pies de los apóstoles, y se distribuía a cada uno según su necesidad.

Uno de los que hizo esto fue Bernabé.

Hechos.4:36-37. Y José, un levita natural de Chipre, a quien también los apóstoles llamaban Bernabé (que traducido significa hijo de consolación),

V.37. poseía un campo y lo vendió, y trajo el dinero y lo depositó a los pies de los apóstoles.

Él tenía un campo y lo vendió al ver la necesidad y entregó el dinero a los pies de los Apóstoles para que ellos distribuyeran según la necesidad.

Él se despojó de lo que tenía por sus hermanos en la Fe.

¿Cuántos de nosotros muchas veces vemos la necesidad de nuestros hermanos y no ayudamos? Imitemos el ejemplo de Bernabé Y no el de Ananías y Zafira que quisieron aparentar ser muy bondadosos pero solo querían aparentar nada más.

Hechos.5:1-11.

No queramos aparentar ser bondadoso, mejor imitemos el ejemplo puro y sincero de Bernabé.

Santiago.2:14-16. ¿De qué sirve, hermanos míos, si alguno dice que tiene fe, pero no tiene obras? ¿Acaso puede esa fe salvarlo?

V.15. Si un hermano o una hermana no tienen ropa y carecen del sustento diario,

V.16. y uno de vosotros les dice: Id en paz, calentaos y saciaos, pero no les dais lo necesario para su cuerpo, ¿de qué sirve?

Demostramos el amor al hermano cuanto estamos dispuesto a ayudar.

I Juan.3:17-18. Pero el que tiene bienes de este mundo, y ve a su hermano en necesidad y cierra su corazón contra él, ¿cómo puede morar el amor de Dios en él?

V.18. Hijos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad.

Amemos de verdad ayudando a nuestros hermanos.

Recordemos siempre que es mejor dar que recibir.

Hechos.20:35. En todo os mostré que así, trabajando, debéis ayudar a los débiles, y recordar las palabras del Señor Jesús, que dijo: "Más bienaventurado es dar que recibir."

Somos más dichosos cuando damos que cuando recibimos, muchas veces perdemos esta felicidad.

De gracias recibimos de gracias debemos dar.

Mateo.10:8. Sanad enfermos, resucitad muertos, limpiad leprosos, expulsad demonios; de gracia recibisteis, dad de gracia.

¿Cuántas bendiciones recibimos de parte de Dios?.

Debemos de ser cristianos compartidores con nuestros hermanos en la fe.

Siempre estar dispuesto a ayudarnos unos a otros.

Lucas.3:11. Respondiendo él, les decía: El que tiene dos túnicas, comparta con el que no tiene; y el que tiene qué comer, haga lo mismo.

Debemos compartir con el necesitado.

Efesios.4:28. El que roba, no robe más, sino más bien que trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, a fin de que tenga qué compartir con el que tiene necesidad.

Un gran ejemplo es la mujer Sunamita con Eliseo.

II Reyes.4:8. Y aconteció que un día pasaba Eliseo por Sunem, donde había una mujer distinguida, y ella le persuadió a que comiera. Y así fue que siempre que pasaba, entraba allí a comer.

Le insistía para que comiera.

Y no solo eso sino que hizo un cuarto para Eliseo.

II Reyes.4:10-11. ella dijo a su marido: He aquí, ahora entiendo que éste que siempre pasa por nuestra casa, es un hombre santo de Dios.

V.10. Te ruego que hagamos un pequeño aposento alto, con paredes, y pongamos allí para él una cama, una mesa, una silla y un candelero; y será que cuando venga a nosotros, se podrá retirar allí.

II Reyes.4:11. Y aconteció que un día vino él por allí, se retiró al aposento alto y allí se acostó.

Gran ejemplo de imitar la bondad y el despojarse para ayudar siempre.

¿Cuántos estamos dispuestos a despojarnos?

¿Cuántos estaríamos dispuesto a hacer lo que esta mujer hizo?

Hagamos lo que esta en nuestras manos.

Seamos como Bernabé ejemplo de despojarse para ayudar a sus hermanos en la Fe.

IMITAR EN SER RICOS EN BUENAS OBRAS.

En Jope había una discípula llamada Tabita que traducida al griego es Dorcas. Esta era una discípula que se distinguía por hacer buenas obras entre sus hermanos en la Fe.

Era rica en buenas obras.

Hechos.9:36. Había entonces en Jope una discípula llamada Tabita (que traducido al griego es Dorcas); esta mujer era rica en obras buenas y de caridad que hacía continuamente.

Tal vez no era millonaria o rica materialmente, pero si era rica en buenas obras que es lo más importante en nuestra vida.

La gente y muchos hermanos se afanan por tener dinero y descuidan ser ricos en buenas obras.

¿De qué sirve que ganemos todo el mundo si perdemos nuestra alma?

Mateo.16:26. Pues ¿qué provecho obtendrá un hombre si gana el mundo entero, pero pierde su alma? O ¿qué dará un hombre a cambio de su alma?

No va servir de nada mis hermanos, mejor seamos ricos en buenas obras que esas si nos van a llevar al cielo a la vida eterna.

Pablo le dijo a Timoteo, Que enseñara a los ricos a no poner la esperanza en las riquezas de este mundo, sino que fueran ricos en buenas obras.

I Timoteo.5:17-18. A los ricos en este mundo, enséñales que no sean altaneros ni pongan su esperanza en la incertidumbre de las riquezas, sino en Dios, el cual nos da abundantemente todas las cosas para que las disfrutemos.

V.18. Enséñales que hagan bien, que sean ricos en buenas obras, generosos y prontos a compartir,

Que acumularan tesoro en el cielo con sus buenas obras para ganar la vida eterna.

I Timoteo.5:19. acumulando para sí el tesoro de un buen fundamento para el futuro, para que puedan echar mano de lo que en verdad es vida.

Dios desea e hizo un pueblo para hacer buenas obras.

Tito.2:14. quien se dio a sí mismo por nosotros, para REDIMIRNOS DE TODA INIQUIDAD y PURIFICAR PARA SI UN PUEBLO PARA POSESION SUYA, celoso de buenas obras.

Las riquezas materiales no nos van a llevar al cielo, las buenas obras si nos van a llevar al cielo, la gente se admira cuando ve a un rico, pero eso no vale ante la presencia de Dios.

Había una Iglesia que era rica materialmente.

Apocalipsis.3:17. 'Porque dices: "Soy rico, me he enriquecido y de nada tengo necesidad"; y no sabes que eres un miserable y digno de lástima, y pobre, ciego y desnudo,

Tenían fama delante del mundo, pero para Dios eran pobre, ciegos, desnudos.

Y les mando a comprar de Él.

Apocalipsis.3:18. te aconsejo que de mí compres oro refinado por fuego para que te hagas rico, y vestiduras blancas para que te vistas y no se manifieste la vergüenza de tu desnudez, y colirio para ungir tus ojos para que puedas ver.

Imitemos el buen ejemplo de nuestra hermana Dorcas y ser ricos en buenas obras.

Que Dios nos ayude a imitar a esta hermana.

Recordemos que nuestras obras van con nosotros.

Apocalipsis.14:13. Y oí una voz del cielo que decía: Escribe: "Bienaventurados los muertos que de aquí en adelante mueren en el Señor." Sí--dice el Espíritu-- para que descansen de sus trabajos, porque sus obras van con ellos.

Todo lo que se haga por Cristo y en Su nombre para otros será ricamente recompensado: cada bondad, sacrificio, oración, lágrima.

IMITAR EN NO BUSCAR NUESTROS PROPIOS INTERESES.

Otros de los ejemplos que tenemos que imitar.

Es el de Timoteo quien no buscaba su propio interés sino el de los demás.

Lamentablemente el ser humano es muy egoísta y solo busca el interés persona.

Pero Timoteo no era así y por eso el Apóstol Pablo tenía mucha confianza en Él.

Filipenses.2:19-21. Mas espero en el Señor Jesús enviaros pronto a Timoteo, a fin de que yo también sea alentado al saber de vuestra condición.

V.20. Pues a nadie más tengo del mismo sentir mío y que esté sinceramente interesado en vuestro bienestar.

Entre los compañeros de Pablo, Timoteo era singular por su solicitud desinteresada. Por la condición espiritual de los filipenses.

No había ninguno a quien Pablo pudiese enviar con la misma confianza.

V.21. Porque todos buscan sus propios intereses, no los de Cristo Jesús.

Los otros se habían quedado en el océano de lo suyo propio, sus intereses privados.

Se habían quedado tan sumido en los cuidados de esta vida.

Que no tenían tiempo para lo que es de Cristo Jesús.

¿Tiene esto un mensaje para nosotros en la actualidad, en nuestro pequeño mundo de hogares, neveras, televisiones y otras cosas, celulares, redes sociales?

Como cristianos, hijos de Dios no debemos pensar solo en nosotros. Debemos pensar en los demás. Buscar el interés de los demás.

Filipenses.2:4. no buscando cada uno sus propios intereses, sino más bien los intereses de los demás.

La cura de los trastornos entre el pueblo de Dios es preocuparse más por lo de los otros, esto es, por sus intereses, que por lo de nuestras propias vidas.

De una manera muy real, la palabra constituye la clave de este capítulo. Es al dar nuestras vidas en devoto sacrificio por otros que nos elevamos por encima de las egoístas pretensiones de los hombres.

Por eso en nuestra mente no de ser que pueden hacer por mí.

Sino que puedo hacer yo por los otros.

Pero lamentablemente estamos más pensando en nosotros que en los demás.

I Corintios.10:24. Nadie busque su propio bien, sino el de su prójimo.

En todas las decisiones que hacemos, no deberíamos estar sólo pensando egoístamente en qué nos beneficiará a nosotros mismos, sino que deberíamos pensar en aquello que redundará en interés del otro, en su bienestar.

Timoteo imitaba al Apóstol Pablo.

I Corintios.10:33. así como también yo procuro agradar a todos en todo, no buscando mi propio beneficio, sino el de muchos, para que sean salvos.

Pablo podía decir de forma genuina que él trataba de agradar en todas las cosas.

El apóstol Pablo no estaba tan preocupado en El.

Probablemente, pocas personas habrán vivido de manera tan desprendida como el gran Apóstol Pablo.

II Corintios.12:14. He aquí, esta es la tercera vez que estoy preparado para ir a vosotros, y no os seré una carga, pues no busco lo que es vuestro, sino a vosotros; porque los hijos no tienen la responsabilidad de atesorar para sus padres, sino los padres para sus hijos.

Cuando llegue, Pablo está decidido que no les será gravoso. Significa, naturalmente, que no aceptará ningún apoyo financiero de parte de ellos.

Será independiente de ellos por lo que toca a su apoyo.

La razón de ello es que no busca sus riquezas materiales, sino a ellos mismos.

Pablo estaba más interesado en las personas que en las cosas materiales que ellos tenían.

Por lo que a los corintios atañe, él quiere jugar el papel de un padre.

No están obligados los hijos a atesorar para los padres, sino los padres para los hijos.

Esta es una simple declaración de la vida tal como la conocemos.

Todo cristiano verdadero buscara siempre el bienestar, el interés de los demás.

Si realmente ama.

I Corintios.13:5. no se porta indecorosamente; no busca lo suyo, no se irrita, no toma en cuenta el mal recibido;

El amor no busca egoístamente lo suyo, sino que se interesa en lo que pueda ser de ayuda a los demás.

Siempre debemos decir en que puedo ayudar a los demás.

IMITAR EN SER PIADOSO Y TEMEROSO DE DIOS.

Otras de las cosas que debemos de imitar es el ejemplo de Cornelio.

Quien era piadoso y temeroso de Dios.

Hechos.10:1-2. Había en Cesárea un hombre llamado Cornelio, centurión de la cohorte llamada la Italiana,

V.2. piadoso y temeroso de Dios con toda su casa, que daba muchas limosnas al pueblo judío y oraba a Dios continuamente.

Aún más notable que su importancia en el ejercito militar era su piedad;

La palabra piedad- eusebeia (εὐσέβεια, G2150), de eu, bien, y sebomai, ser devoto, denota aquella piedad que, caracterizada por una actitud en pos de Dios, hace aquello que le es agradable a él.

Nosotros debemos ser piadosos para poder dar el lugar que Dios se merece.

Y así poderle agradar.

Ya que él Señor escoge a la persona piadosa.

Salmos.4:3. Sabed, pues, que el SEÑOR ha apartado al piadoso para sí; el SEÑOR oye cuando a El clamo.

Hebreos.12:28. Por lo cual, puesto que recibimos un reino que es incombustible, demostremos gratitud, mediante la cual ofrezcamos a Dios un servicio aceptable con temor y reverencia;

Demostramos gratitud a Dios cuando ofrecemos un servicio reverente.

Debemos primero aprender a ser piadosos.

I Timoteo.5:4. pero si alguna viuda tiene hijos o nietos, que aprendan éstos primero a mostrar piedad para con su propia familia y a recompensar a sus padres, porque esto es agradable delante de Dios.

La bendición de ser piadoso delante de Dios.

Es que Dios nos librara de las tentaciones.

II Pedro.2:9. el Señor, entonces, sabe rescatar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos bajo castigo para el día del juicio,

El Señor está cerca de todas las personas piadosas, y nosotros debemos de ser personas piadosas.

La persona que es piadosa siempre va andar cerca de Dios, como lo hizo Enoc.

Genesis.5:22. Y Enoc anduvo con Dios trescientos años después de haber engendrado a Matusalén, y engendró hijos e hijas.

La persona piadosa siempre va hacer la voluntad de Dios donde quiera que se encuentre.

Pero también además de imitar a Cornelio en cuanto a ser piadoso, debemos imitarlo en ser temeroso de Dios.

Hechos.10:2. piadoso y temeroso de Dios con toda su casa, que daba muchas limosnas al pueblo judío y oraba a Dios continuamente.

¿Cuántos problemas se evitarían en la iglesia si fuéramos temeroso de Dios?

Ya que el que teme se aparta del mal.

Proverbios.16:6. Con misericordia y verdad se expía la culpa, y con el temor del SEÑOR el hombre se aparta del mal.

Si somos temerosos de Dios vamos a odiar aborrecer el mal.

Proverbios.8:13. El temor del SEÑOR es aborrecer el mal. El orgullo, la arrogancia, el mal camino y la boca perversa, yo aborrezco.

Si no tenemos temor a Dios no vamos a odiar el mal y si no lo odiamos vamos a practicar el mal.

Proverbios.1:7 El temor del SEÑOR es el principio de la sabiduría; los necios desprecian la sabiduría y la instrucción.

¿Tiene temor a Dios Usted?

Si decimos que si, demostremos apartándonos del mal y haciendo el bien.

Así como lo fue Simeón.

Lucas.2:25. Y había en Jerusalén un hombre que se llamaba Simeón; y este hombre, justo y piadoso, esperaba la consolación de Israel; y el Espíritu Santo estaba sobre él.

Así como lo fue Cornelio, Simeón y muchos otros personajes de la Biblia debemos ser nosotros.

Si hacemos el mal, eso demuestra que no tenemos temor a Dios y no vamos a crecer.

Hechos.9:31. Entretanto la iglesia gozaba de paz por toda Judea, Galilea y Samaria, y era edificada; y andando en el temor del Señor y en la fortaleza del Espíritu Santo, seguía creciendo.

Cornelio era temeroso de Dios, nosotros debemos ser temeroso de Dios.

CONCLUSION:

Siempre pensemos en todo lo bueno.

Filipenses.4:8. Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo digno, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo honorable, si hay alguna virtud o algo que merece elogio, en esto meditad.

Esforcémonos por hacer, e imitar solo lo bueno.

Para alcanzar la salvación de nuestras almas.

I Corintios.10:6, 11. Estas cosas sucedieron como ejemplo para nosotros, a fin de que no codiciemos lo malo, como ellos lo codiciaron.

V.11. Estas cosas les sucedieron como ejemplo, y fueron escritas como enseñanza para nosotros, para quienes ha llegado el fin de los siglos.

Los ejemplos están para nuestra enseñanza imitar lo bueno desechar lo malo.

Romanos.15:4. Porque todo lo que fue escrito en tiempos pasados, para nuestra enseñanza se escribió, a fin de que por medio de la paciencia y del consuelo de las Escrituras tengamos esperanza.

¿Qué estamos imitando? ¿Lo bueno o lo malo?

Hemos visto en este estudio varios ejemplos muy buenos para imitar, si lo imitamos Dios estará muy contento con nosotros.

Seamos como la viuda pobre que echo todo lo que tenía.

No nos apartemos del servicio de Dios nunca como Ana.

En estar atento a lo más necesario la palabra de Dios como María

En despojarnos para dar como Bernabé.

Y ser ricos en buenas obras como Dorcas.

En no buscar nuestros propios intereses.

En ser piadoso y temeroso de Dios.

Agrademos siempre a Dios.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

APARTADO POSTAL: CJ- 02.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

02 de noviembre de 2011.

www.compralaverdadynolavendas.com